

編集後記

領域代表の中谷英明先生に、ニュース・レターの編集もずっとお任せして来ましたが、大体形も整ったことですし、先生の負担が過重になるのも申し訳ないので、今号から、調整班代表が回り持ちで、その任に当たることになりました。今回はその第1回。

今号の基本は、7月のシンポジウムの特集です。また上山春平先生の対談シリーズが始まったこと、研究ノートも、今年度から参加された公募研究の研究代表者にお声をかけて広く執筆していただいたこと、などが新しい点です。

シンポジウムで御講演をいただきました、石井紫郎、藤澤令夫、今道友信の三先生には、お忙しいなかニュース・レターのために改めて御玉稿を賜ることとなり、心から感謝申し上げます。

上山先生の対談は前号から始める予定で、3月に行われましたが、諸般の事情で掲載が遅れましたことをお詫びするとともに、今後ますます各分野の代表者との談論風発の中、御教示いただけることを楽しみにしております。

編集者としては、上山先生の御発言に励まされて、本号がお正月「寝転んで読める」読み物となることを目指しておりました。ただこれだけ沢山の方に執筆していただくと避け難いことですが、編集最終段階でもどうしても1・2遅れる原稿が出て来て、実際にお手元に届くのは、入試で繁忙の頃となりそうです。どうぞ試験監督の合間にもお楽しみくださいますよう。

最後に、御多忙のなか執筆の労を取って下さった全ての先生方に、また迅速的確に原稿を整理して下さったシンクスの谷浩志氏に、実務の協力をしてくれた東大大学院の中野裕君に、篤く御礼を申し上げます。

平成11年師走

関根 清三